

Dato desalentador: el sector industrial registró una caída del 3,9% en julio



El índice de producción industrial manufacturero del Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC), registró una caída interanual del 3,9% en julio pasado. Fue el peor resultado del año y el segundo consecutivo con valores en rojo (junio había caído 2,4%). En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Matías Díaz Telli, presidente de la Unión Industrial de Mendoza, explicó que las medidas que se vienen tomando desde el Gobierno nacional en los últimos tiempos, han sido “malas desde todo punto de vista, mal tomadas, mal anunciadas”. Aclaró que “la contracción que venimos arrastrando es anterior a esas medidas”. Es que si bien se dieron situaciones críticas como la devaluación del peso, eso ocurrió después de las elecciones y la comparatoria de la clara caída industrial fue llevada a cabo en julio.

“La problemática que venimos arrastrando de la coyuntura de los últimos tiempos, viene de mucho más allá, de la desconexión que estamos teniendo con el mundo. Se da la imposibilidad de importar capital de trabajo, de importar insumos y la dificultad creciente para exportar productos industriales, entonces todo eso va haciendo que se ralentice, que se entorpezcan los procesos productivos y eso golpea mucho a la industria. Este es un modelo no de agotarse, sino de agobio directamente”, señaló y a modo de ejemplo, recordó la problemática con la que se está encontrando la familia sanrafaelina Bianchi, a la que le está costando mucho la importación de la maquinaria que requiere para reconstruir Plastiandino. “Inventan una reglamentación nueva todos los lunes, entonces

se hace imposible. Eso pasa en toda la industria en Mendoza y en el país”, aseguró. Desde lo personal Díaz Telli considera que desde el Gobierno “no entienden cómo facilitarle a los sectores productivos su tarea, porque incluso cuando quieren ayudar inventan tantos reglamentos absurdos, que llevan a que uno en vez de enfocarse en su trabajo en lo que sabe hacer, se enfoque en la burocracia; inventan unos créditos absurdos con tasas regaladas, pero quien accede a esos créditos es quien tiene más equipo de contadores, administrativos y demás, no quien tiene más ingenieros, más diseñadores haciendo su trabajo; orientan todos a la burocracia y anda a la realidad, a la producción, a la creación en sí”.

En cuanto a nuestra provincia, advirtió que “la economía de Mendoza viene sin crecer desde 2008; no genera puestos de trabajo genuinos y eso se debe a una multiplicidad de factores: primero que no nos ha ayudado la economía nacional, siempre ha sido una economía que tiró para atrás; hemos tenido poca a nula ayuda por parte del Tesoro Nacional”.